

OPINIÓN

Tecnología y criptomonedas: la barrera oculta de la adopción masiva

Tomás Villanueva
CEO de Skipo

La adopción de criptomonedas ha sido una revolución financiera. Un estudio de Sherlock Communications indicó que uno de cada cinco encuestados en América Latina ya invierte en criptomonedas y en nuestro país aumentó de 8% en 2023 a 13% este año. A pesar de su potencial para democratizar las finanzas, la comunidad “cripto” por lo

general utiliza un lenguaje técnico y especializado, lo que junto a una falta de educación accesible están limitando un uso más generalizado.

El primer obstáculo es la comprensión técnica. La mayoría de las personas no están familiarizadas con términos como blockchain, billeteras digitales o transacciones online, por lo que esta falta de conocimiento genera desconfianza y reticencia a adoptar criptomonedas, percibidas como complejas y riesgosas. Además, las soluciones tecnológicas necesarias para poder invertir o utilizarlas de manera efectiva son pocas y suelen estar en deuda en cuanto a experiencia de usuario.

La regulación también es una preocupación crucial para llegar a la adopción masiva. Si bien hemos tenido avances como la Ley Fintech en Chile o MiCA en Europa, todavía queda un largo camino por recorrer. Un marco regulatorio claro protegerá a los

clientes de posibles fraudes y a la vez le dará más robustez a la industria para que nuevos participantes se atrevan a incursionar en los beneficios de los activos digitales.

Para superar estas barreras, es vital invertir en educación y simplificación tecnológica. Iniciativas que enseñen los fundamentos de las criptomonedas y desarrollen interfaces más intuitivas pueden reducir la brecha de conocimiento. Asimismo, mejorar la infraestructura digital en áreas desatendidas garantizará una adopción más equitativa.

Es por esto que la barrera tecnológica en el uso de las criptomonedas es un desafío que requiere atención urgente. La educación y el acceso igualitario son claves para liberar el potencial transformador de esta innovadora herramienta que está redefiniendo la forma en que transferimos valor a través de internet.